



Kuchen im Büro

„Es gibt Kuchen“ – ein Satz, der sicherlich nicht nur in unserem Büro für Freude sorgt.

Wir kennen es fast aus jeder Firma, denn es gehört meist zum guten Ton, bei entsprechenden Ereignissen einen Kuchen für die Kolleg:innen dabei zu haben. Kritische Stimmen sagen schnell mal: Das ist ungesund. Einige bringen daher stattdessen auch gerne mal einen gesunden Snack mit. Doch ist ein Kuchen ab und zu wirklich schlecht? Wir finden nicht. Es gibt Phasen, da gibt es fast jede Woche einen Kuchen bei uns im Büro – mal zum Geburtstag, Einstand oder einfach nur mal so. Da wir bei REVONEER ein kleines Team sind, gibt es aber auch oft mal eine lange Pause bis zur nächsten Woche mit einem Kuchen im Büro – wir können ja nicht ständig backen.

Wir verstehen es weniger als Pflicht (weil es ja zum guten Ton gehört), sondern machen es eher aus Freude am Backen oder einfach, weil wir uns im Team wohlfühlen und da gerne auch mal etwas beisteuern.

Dabei nehmen wir auch Rücksicht auf alle im Team, ob es nun der Verzicht auf tierische Gelatine ist oder auch immer mal eine glutenfreie Alternative dabei ist.

Einige werden sogar richtig kreativ – da bleiben Kuchen zum Beispiel mit dem Firmenlogo definitiv in Erinnerung.

